

DANKE

Ohne die Menschen, die sich als Mitglieder oder Fördernde für die Josefs-Gesellschaft engagieren, wären viele Projekte, Maßnahmen und Aktionen in unseren Einrichtungen nicht möglich. Für das Vertrauen und die Anerkennung unserer Arbeit, die Sie mit Ihrer Zuwendung zum Ausdruck bringen, sagen wir danke und wünschen uns, dass Sie uns auch in Zukunft weiter unterstützen.

**Spendenkonto
Josefs-Gesellschaft e. V.
IBAN:
DE05 3702 0500 0001 0684 00
BIC: BFSWDE33XX
Bank für Sozialwirtschaft Köln**

Josefs-Gesellschaft gGmbH
Custodisstraße 19-21
50679 Köln
www.jg-gruppe.de

Die neuen Inneneinrichtungen laden zum Verweilen ein und schaffen Kontaktmöglichkeiten.



**IM MITTELPUNKT
DER MENSCH**



JG-REPORT

**Neue Orte für Begegnungen
durch Neugestaltung im
Heinrich-Sommer-Berufskolleg
und Conrad-von-Wendt-Haus**





Mit Spenden des Josefs-Gesellschaft e. V. wurde im Heinrich-Sommer-Berufskolleg Olsberg der multifunktionale Bereich neugestaltet.

Dabei wurde der Fokus darauf gelegt, einen Mehrwert für die Menschen vor Ort zu schaffen. Durch die effektive Möblierung entstanden Räume mit hoher Aufenthaltsqualität und hohem Komfort, die zudem optisch einen guten Eindruck hinterlassen. Die Neukonzeption ermöglicht sowohl Privatsphäre als auch das Knüpfen von Kontakten.

Das Heinrich-Sommer-Berufskolleg ist die Berufsschule des Josefsheims. Hier findet der Unterricht der Schüler:innen des Berufsbildungswerkes im Rahmen der dualen Berufsausbildung statt. Ergänzt wird das Angebot durch die jeweils einjährigen vollzeitschulischen Bildungsgänge der „Ausbildungsvorbereitung“ und der „Berufsfachschulen“, die qualifizierte höhere Schulabschlüsse ermöglichen.



Im Conrad-von-Wendt-Haus in Dahn konnte durch Spenden des Josefs-Gesellschaft e. V. der Eingangsbereich in einen Ort für Begegnungen umgestaltet werden.

Eine moderne Inneneinrichtung lädt dort nun zum Verweilen und Entspannen ein. Auch die Anmeldung wurde neugestaltet, sodass sie nun besonders offen und freundlich wirkt. Die Gäste werden hier willkommen geheißen und können auf den bequemen Sitzgelegenheiten Platz nehmen, während sie mit den Bewohner:innen in Kontakt kommen.

Das Conrad-von-Wendt-Haus ist ein modernes Sozialunternehmen, das Menschen mit Behinderung unterschiedliche Wohn- und Unterstützungsangebote sowie eine Tagesstruktur in einer Tagesförderstätte bietet. Es werden Dienstleistungen angeboten, die Menschen mit Unterstützungsbedarf Teilhabe an der Gesellschaft und eine Verbesserung ihrer Lebensqualität ermöglichen.



Eine Bewohnerin des Conrad-von-Wendt-Hauses, Frau Veronika Schmitt, ist vormittags an der Anmeldung tätig.



Im Heinrich-Sommer-Berufskolleg wird durch die neue Möblierung eine vielfältige Nutzung der Räume ermöglicht.



Der QR-Code führt direkt zum Heinrich-Sommer-Berufskolleg